

# EN GRÁFICAS

## ● CENTRO DE ABANDONO



**P**ekín. (EFE) - La ciudad sureña de Cantón, en la provincia china con el mismo nombre, se vio obligada a cerrar su centro de recogida de bebés abandonados de manera temporal ante la falta de recursos para atender al gran número de niños que recibe, difundió la prensa estatal. Xu Jiu, directora del centro social de la urbe, explicó que 262 bebés fueron dejados desde la apertura de esta instalación a finales de enero, informa China News Service. "Estamos llevando nuestros recursos al límite", lamentó Xu, quien indicó que habitualmente el centro acoge a unos mil niños.